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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。 ソロンゴさん

ようこそ。先週来ていただければケ

ーキが食べれたのですが残念でした。

石川一昭さん先週はケーキごちそう

さまでした。そして、コーヒーは石

川友意さんからの提供でした。あり

がとうございました。 

今日から新しいネームプレートになった事お気付

きと思います。外山年度の理事会で名前をシールで

上書きしているなどの理由で新しく制作すること

は決まっていましたが、ようやく本日お披露目する

ことができました。何回もデザインと書体を検討し

て良いものが出来たと思います。新しいプレートは

役職と名前を差し替え可能ですので永く使えます。 

そして、今回からネームプレートの配置順を変更

致しました。最上段にチャーターメンバー、２段目

以降は左端から入会年月日順とさせて頂きました。

チャーターメンバーの方々をいつでも認識できま

た、ロータリー歴の長い方々に敬意を表したいとい

う気持ちからです。今までの五十音順に比べ会員の

増減に対してもプレートの移動が最小限に留めら

れるメリットもあります。 

今週の北ロータリアンの知らない世界は金子太一

郎さんです。金子さんはスポーツカーをお持ちで車の

運転も大好きだという事ですが、もう一つ大好きな

ものがあります、それはもちろん奥さんですね。 

・ 幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・比国育英会バギオ基金より｢2019年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い｣。 

・佐藤ガバナーより、｢議案承認のお願い｣ 

・渡邊地区幹事より｢クラブ状況アンケート結果｣ 

・高尾ガバナーエレクトより、｢2021-22年度第 2560地区役員ご推挙のお願い｣ 

・地区事務所より、｢2021-22年度クラブ会長・幹事予定者について｣ 

・地区米山記念奨学委員長より、｢第 1回委員長セミナーアンケートへの回答｣ 

・三条 RCより、12/23(水)の忘年会は中止となりましたが、記帳受付はございます。 

・三条東 RCより、12/17(木)の社会奉仕事業は中止となりましたが、記帳受付はございます。 

・青少年健全育成ネットワークより、｢青少年健全育成活動実績について｣ 

 

例会日 ２０２０．１２．８ №１６０９ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「年次総会」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３２名 

◆先々回の出席率：５９名中４６名 77.97％ 

（前年同期 77.97％） 

◆11 月の出席状況：会員数 59 名･例会数 3 回 

平均出席率 78.53％ 

前 年 同 月 79.66％ 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 ゴンボ ソロンゴ さん 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

11/30 三条南ＲＣ  樋口 勤、石川勝行 

 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友１２月号 

・ガバナー月信１２月号(閲覧) 

・週報 No.１６０８ 

・クリスマスパーティーのご案内 

・三条市長卓話例会のご案内 

・年次総会資料 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

 No.21 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

米山記念奨学金授与 

ゴンボ,ソロンゴさん 
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・委員会報告：                                                

雑誌委員会 石川友意 副委員長 
本日お配りいたしました｢ロータリ

ーの友｣にコメントを入れさせてい

ただきます。横書き P.7～9 コロナ

禍の中で、世界のロータリークラブ

はどのように活動されているのか

書かれています。P.10～11国際奉仕

事業の楽しみ方ということで、厚木県央 RCさんが

ラオスの小児病院を支援するプロジェクトが書か

れています。小さなクラブでも潤沢な資金がなく

とも国際奉仕ができる例が載っていますのでお読

みいただきたいと思います。P.12～21｢どうなる？

クラブの今後｣として、コロナ禍での対策事例が載

っていますので、ご確認ください。縦書き P.16に

は｢利害関係のない本当の友情｣ということで、東

京恵比寿クラブ松島トモ子さんの寄稿が載ってい

ます。渕岡さんが会長、私が幹事の時に例会にメー

クアップしたことがあります。 

ちょうどその時 10周年で、松島さんが会長をされ

ていました。お母様の介護の為退会され再び復帰

されたということが書かれています。是非ご一読

いただけたらと思います。 

親睦活動委員会 松山浩仁 副委員長 
のご案内です。 

日時：12月 22日(火)18：30～  

会場：三条ロイヤルホテル 

アトラクションなどいろいろ計画

致しましたが、コロナ感染症予防の

ため外部の方をお招きすることが

難しくなりました。来る聖なる夜に

ご参加いただきますようお願いい

たします。 

 

プログラム委員会 羽賀一真 委員長 
今年度プログラム委員会の目玉行

事と考えております滝沢亮 新市長

による卓話例会を 1 月 19 日に開催

いたします。当日は通常例会ではご

ざいますが、是非、皆様のご出席を

賜りたくご案内いたします。よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中原 尚彦 君 委員長に協力します。 

星野 義男 君 財団に協力します。 

早川 瀧雄 君 ＢＯＸに協力です。 

松山 浩仁 君 今日は奨学生のゴンボ,ソロンゴさんがお越しですので協力します。 

中原 尚彦 君 委員長に協力します。 

渋谷 義徳 君 米山奨学ＢＯＸに協力します。 

吉田 文彦 君 米山奨学会に協力。 

米山 忠俊 君 米山ＢＯＸに協力。 

武田 恒夫 君 率先して協力します。 

中原 尚彦 君 先月末の私の母の葬儀に際しまして、お気遣い下さいましてありがとう 

ございました。 

武田 恒夫 君 昨日、車で東京日帰りしました。湯沢のあたりは雪が全くありません。 

タイヤのゴムが減るのが気になります。 

渕岡 茂 君 バッチの位置が変わりました。ロータリアンとして、はずかしくない行動に徹します。 

よろしく頼みます。 

羽賀 一真 君 イライラＢＯＸです。先週、久しぶりにやった競馬のジャパンカップで、せっかく勝った

のだからと調子に乗って今週のチャンピオンズカップもやってみたら、見事にそれ以上

吐き出してしまいました。競馬ってそんなもんです(泣) 

森  宏 君 石垣島マラソン１週間で 42.195km走破して、石垣牛ゲットしました。 

石黒 隆夫 君 本日は年次総会です。石川年度が動き出しました。引続き皆様のご協力をお願いいたします。 

８日現在累計  １３８，０００円 

ロータリー財団 BOX 

８日現在累計  １５９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

８日現在累計  ５６７，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢年 次 総 会 ｣                                          
進行 本田芳久幹事 

本日の出席数は 32名です。本クラブの定足数に達しておりますので

本総会は成立いたします。 

慣例により議長は石黒隆夫会長にお願いしたいと思いますが、 

よろしいでしょうか。 

では、石黒会長宜しくお願いします。 

 

第１号議案 次年度会長エレクト選任の件        承認 

石黒隆夫会長   

9月 11日指名委員会を開催、佐藤秀一 会員を 2022-2023年度会長に推薦、11月 10日役員理事会に

おいて承認されました。 
 

第２号議案 次年度役員理事選任の件          承認 

石川一昭会長エレクト 

役員 8名、理事 11名次の表のとおりです。次年度はＩＭホストクラブの年度にあたりますので、

ＩＭ実行委員長を役員に含み選任しております。また、例年ですと次年度(佐藤年度)幹事が副幹事

になりますが、今年度(石川年度)のみ副幹事を 1名追加いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３号議案 細則変更（理事役員変更）の件               承認 

石川一昭会長エレクト 

本クラブ【細則 第 2条 理事会】に次の一項を追記する。 

(改訂案) 

第２条 理事会 

本クラブの管理主体は、理事会とする。理事会は、会長・会長エレクト・副会長・幹事・会場監督・会

計・直前会長の役員に、若干名の理事を加え構成される。 

但し、2021年度に限っては役員を上記役員役職にＩＭ実行委員長を加えた 8役職 8名とする。 

今井 克義 君 ロータリーの友の友愛の広場に松島トモ子さんの投稿があります。 

我々のクラブが、東京恵比寿クラブで彼女が会長時に訪問したことが懐かしく思い出されます。 

石川 一昭 君 先週の卓話、ご清聴ありがとうございました。サプリメントのご用命はお断り致します。 

本田 芳久 君 本日は、年次総会です。皆さんよろしくお願い致します。 

石川 友意 君 米山奨学生ゴンボ,ソロンゴさんを歓迎して!! 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

花井 知之 君 協力させていただきます。 

坂内 康男 君 先週休みのおわび、ＢＯＸに協力します。 

石丸 進 君 岡田委員長に協力します。 

岡田 大介 君 ＢＯＸに協力。 

役員 8名（役職数 8）  理事 11名（役職数 10） 

会 長 石川 一昭 ｸﾗﾌﾞ奉仕Ａ委員長 佐藤 義英 

会長エレクト 佐藤 秀一 ｸﾗﾌﾞ奉仕Ｂ委員長 丸山 勝 

副 会 長 佐藤 義英 会員増強委員長 梨本 文也 

幹 事 岡田 大介 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 高橋 研一 

会 計 石川 友意 親睦活動委員長 中原 尚彦 

Ｓ Ａ Ａ 花井 知之 プログラム委員長 齋藤孝之輔 

直前会長 石黒 隆夫 国際奉仕委員長 渡辺 徹 

IM実行委員長  福岡 信行 職業奉仕委員長 松山 浩仁 
  社会奉仕委員長 武田 恒夫 

  副幹事(会長選任) 森  宏 

  副幹事(ｴﾚｸﾄ選任) 金子太一郎 
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本クラブ【細則 第 3条 理事・役員の指名選出 第 2節・第 3節】にそれぞれ次の 1項を追記する。 

（改訂案） 

第３条 理事・役員の指名選出 

第２節 

総会の承認を得た次年度会長エレクトは、１ヶ月以内に当該年度の幹事を決めなければならない。な

お、次年度会長エレクトによって選任された幹事は７月１日付を以て副幹事に就任するものとする。 

但し、2021 年度に限っては上記副幹事の他に、次年度において幹事に就任しない副幹事を 1 名おくこと

とする。 

第３節 

会長エレクトは次年度会長エレクトを選出する総会において、自らが会長となる年度の副会長、幹事、

会場監督、会計、及び若干名の理事を指名し承認を得なければならない。 

但し、副会長は会長経験者とする（直前会長を除く） 

尚、2021年度に限っては副幹事を 2名おき、内 1名は次年度においては幹事に就任しないこととする。 
 

第４号議案 現年度収支の中間報告および前年度の財務報告の件      承認 

石黒隆夫会長 

現年度の収支は予算通りに支出されております。 

前年度の財務報告につきましては、クラブ協議会の際配布致しております「クラブ現況報告書」記載の

通りです。 

以上で、年次総会を終わります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梨本文也 48才 独身貴族（15年前は家族がいたような。。。それ以上は秘密） 

お名前と年齢、家族構成（ペット含む）について教えてください。 

新しい生活様式にどう対応されていますか？ 

麻雀 

趣味はお持ちですか？どのくらいはまっているのでしょう？ 

19才から始めました。 

叔父が社会人になったらゴルフはした方が良いと、発売されたばっかりの

キャロウェイのゴルフセットをプレゼントしてくれたことが切っ掛けです。 

本当にゴルフを始めて良かったと心から思っています。 

ホールインワン達成が夢の一つです。 

競馬 

ゴルフ 

中学 2年の夏から TVゲームで覚えて、卓で本物の牌を触るようになって虜に。。。。 

自動麻雀卓まで購入してしまいました！ 

ロータリーに入ったきっかけと一番の思い出は？ 

1980 年代後半、サイレンススズカの悲劇、トウカイテイオーの復活劇あたりから

のめり込むようになり。。。勝率は最悪、惨敗続きです。センス無いようです。 

最後に北ロータリーメンバーへ向けたメッセージをどうぞ 

「北ロータリアンの知らない世界」 

Ｎｏ.１９ 

思い出は色々ありますが、一番は松山浩仁会員との漫才（ミルクボーイ）です。 

いつも明るく楽しい三条北ロータリーの皆さんが大好きです。 

今後ともご指導宜しくお願い致します。 

大きな変化はなく動き回っていました。 

当社㈱タツミの山口龍二会長から、 

「男を磨き、友人を作ってこい！！」の一言で現在に至ります。 


